



Detienen a racimo de narcos en Zona Norte

Fuerzas del orden de los tres niveles de Gobierno logran el aseguramiento de cinco sujetos con cocaína y marihuana durante sus operativos de vigilancia



Más información en la página 11A



Sin tregua, lucha contra la desigualdad: El Ejecutivo

"Los ejes del Plan Estatal de Desarrollo nos ponen en el camino correcto para dar cumplimiento a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, un plan mundial a favor de las personas; en Quintana Roo, trabajamos para disminuir la desigualdad con base en los cinco ejes rectores que nos permiten avanzar en la dirección correcta", señaló el Gobernador Carlos Joaquín González.

Más información en la página 12A

Remberto apuesta a orden y transparencia

BENITO JUAREZ, 5 de julio. "Nuestro mensaje del día de hoy es que vamos a finalizar con creces, dejar cada una de las áreas cumplidas en su totalidad y culminar cada uno de los proyectos que diseñamos para los benitojuarenses", enfatizó el presidente municipal, Remberto Estrada Barba, luego de encabezar una reunión en el "Salón Presidentes" del Palacio Municipal con los diversos miembros de la administración.

En conferencia de prensa ante medios de comunicación, Remberto Estrada expresó que el exhorto general a secretarios, directores y todos los funcionarios municipales es que puedan cerrar con éxito sus programas, concretar las metas y objetivos que fueron trazados, no bajar la guardia y seguir trabajando con el mismo ánimo y entusiasmo.

Más información en la página 4A



Martínez Arcila esperará los tiempos establecidos

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Eduardo Martínez Arcila, informó que será hasta agosto cuando se defina si logrará una diputación federal.

En entrevista, señaló que debe esperar los tiempos marcados por el Instituto Nacional Electoral (INE) con respecto al proceso electoral, ya que después del cómputo realizado, los partidos políticos o los ciudadanos inconformes tienen derecho a emitir algún juicio de nulidad.

"Tenemos que esperar a que sean los tiempos y concluya el periodo de impugnación, por lo que en agosto se sabrá si llegamos o no", comentó.

Explicó que hasta el momento, de acuerdo con la proyección que tienen de la tercera circunscripción es que entren siete diputados federales plurinominales.

Más información en la página 12A

Nadal sin brillo, pero efectivo



LONDRES, 5 de julio. Por segunda vez consecutiva, el español Rafael Nadal jugó en la pista central de Wimbledon para superar al kazajo Mihail Kukushkin, 77 del mundo, por 6-4, 6-3 y 6-4, en dos horas y 23 minutos, y alcanzar la tercera ronda.

Al igual que el suizo Roger Federer, Nadal pisa ya los dieciséis años de final de este "mayor" sin ceder un set. El de Basilea, cediendo 14 juegos, y 19 el de Manacor. Ambos son las dos piezas principales del torneo, que este jueves se quedó sin el finalista del pasado año, el croata Marin Cilic.

Más información en la página 1B



Fatídica volcadura en Felipe Carrillo Puerto

FELIPE CARRILLO PUERTO, 5 de julio. Un hombre de la tercera edad perdió la vida de manera trágica cuando su automóvil volcó tras salirse parcialmente de la vía de rodamiento, impactando contra un montículo de piedras que se convirtió en una rampa para que la unidad diera una voltereta y al caer finalmente quedara atravesada en el carril en el que circulaba.

A las 09:30 horas de hoy, automovilistas que ingresaban a la cabecera municipal reportaron al número de emergencias 911 un accidente ocurrido en el kilómetro 138 de la carretera federal Río Lagartos-Felipe Carrillo Puerto, en el tramo Señor-Felipe Carrillo Puerto, cerca del relleno sanitario de esta ciudad.

Más información en la página 7A

Taxista cierra paso a motoneto y lo manda a la tumba en BJ

Más información en la página 7A

Estatales frustran atraco



SE PRESUME INOCENTE HASTA QUE LA AUTORIDAD JUDICIAL DETERMINE LO CONTRARIO, TAL Y COMO ESTABLECE EL ARTÍCULO 19 DEL CPPF.

Elementos de la Policía Estatal detuvieron a una persona por el presunto delito de robo, luego que intentó llevarse una pantalla plana de una vivienda, por lo que fue puesto a disposición de la Fiscalía General del Estado.

De acuerdo con el reporte, elementos de la Policía Estatal realizaban un recorrido de vigilancia y prevención del delito durante la madrugada de este jueves cuando fueron alertados por una mujer de que un sujeto salió de un domicilio y sostenía una pantalla plana, al tiempo que lo señaló.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Concordancia.

La que hoy existe entre los ejes del Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022 y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, es la que resaltó ayer el Gobernador Carlos Joaquín González como un factor fundamental para disminuir la desigualdad y continuar avanzando por la dirección correcta en beneficio de los quintanarroenses que más lo necesitan.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el jefe del Ejecutivo, en el marco de la instalación del Subcomité Especial de la Agenda 2030 del Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado (Coplade), destacó el compromiso y la firme voluntad que existe para unir los esfuerzos de los órdenes de Gobierno y así tener un Estado con más y mejores oportunidades para la gente, algo que no sucedió en el pasado cuando las administraciones anteriores abandonaron a las mayorías para beneficiar a unos cuantos.

En este sentido, y ante la presencia del coordinador residente de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en México, Antonio Molpeceres, el mandatario recaló las coincidencias que existen entre los objetivos y las acciones de la Agenda 2030 y el Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022, particularmente en lo que se refiere a la reorientación de las políticas públicas para que la economía local se consolide como una de las cinco más importantes del país, con más empleos, más inversiones y mejores servicios para la población.

Al respecto, y tras escuchar con atención a los estudiantes universitarios Juan Carlos Reyes y Thalía Caraveo, Joaquín González reiteró la firme decisión de su Gobierno de seguir trabajando con una perspectiva integral que permita lograr que la gente viva mejor, que el medio ambiente se preserve y el progreso llegue por igual a cada uno de los sectores que conforman nuestra sociedad.

Con base en lo anterior, y dados los alcances de un plan mundial como lo es la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, no queda más que subrayar la firme voluntad del Gobernador de seguir encabezando los esfuerzos coordinados de los tres poderes del Estado, de los Ayuntamientos, del sector privado, de las organizaciones no gubernamentales y de los grupos académicos, para abatir los rezagos y consolidar un Quintana Roo más parejo y justo para todos.

¿No lo cree así, amable lector?